

## CONFITERIA Y BUENAS OBRAS

¿Y estas caramelos conmemorativos del centenario de la fundación de la Congregación de Hermanitas de los Ancianos Desamparados?



## BUSQUEDA DEL PALENTINO

Los organizadores del programa de las Fiestas de Palencia, celebradas a principios de septiembre, han tenido este año una extraña idea. Han incluido entre las celebraciones de las fiestas un juego o concurso que ellos califican de «muy bonito», añadiendo en el programa oficial que «será algo nuevo en esta ciudad y gustará sin duda a jóvenes y mayores». Lo expongo a la consideración de mis lectores con la esperanza de que ellos me ayuden a interpretar el trasfondo subconsciente de este concurso. El juego, que los organizadores denominan «Operación Comandos», recuerda un poco el viejo «depote» de la casa del hombre, aunque, desde luego, realizado en broma y como puro en-

tretenimiento. Transcribo la descripción del concurso, tal como se anunciaba en el programa y, sin duda, debió celebrarse:

«Patrullas de comandos buscaban por las calles y establecimientos de la capital a un joven que, vestido con traje regional palentino, les dejando vestigios por todos los lugares por donde pase. Este concurso, muy bonito, se realizará en colaboración con La Voz de Palencia, que, a través de sus micrófonos, irá dando detalle de los lugares visitados por el escurridizo palentino. Al final, vencerá la patrulla que consiga localizarlo primero. Será algo nuevo en nuestra ciudad, que, sin duda alguna, gustará a jóvenes y mayores».

## LIGUE DEPORTIVO

Ofrezco aquí una muestra de campaña deportivo-sexual. Es la que he ofrecido recientemente al Club Deportivo Turis de la Peña, de Barcelona, para conseguir la inscripción de nuevos socios: «Hágase socio de este club y... ¡hará un buen ligue!»



# CELTIBERIA SHOW

LUIS CARANDELL

## ¿DONDE ESTUDIAR?

Al insertante de esta patética «suplica», que apareció el 17 de octubre en el diario «Identi», de Granada, le entrevistaba el periódico al día siguiente, para preguntarle con detalle sobre los motivos que le impulsaron a poner el anuncio. «Mire —le dijo al periodista este padre de familia numeroso—, no quiero que se produzca escándalo por la publicación de este anuncio. Lo único que pretendo es que alguien me diga dónde puedo matricular a mi hijo, que quiere estudiar Medicina. Le preguntaban en qué Facultades lo había intentado, y el resultado que «en cuatro: Málaga, Granada, Cádiz y Sevilla. En ninguna de las cuatro le han dado plaza. Lo que quiero es que alguien

me diga que en Santiago de Compostela o dónde sea hay una Facultad donde se pueda matricular mi hijo. Nada más que eso». «¿Está muy afectado su hijo?», preguntaba el entrevistador. «Imagínese —contestaba el desesperado padre—, el tiempo pasa y no se puede recuperar». E insistía: «Solo pido lo que digo en el anuncio. De verdad que no quiero escandalizar a nadie ni llamar la atención. Pido que me informen en qué Universidad puedo matricularlo. Sólo eso».

Esta angustiosa búsqueda, en la España de 1975, de un lugar donde se permita estudiar Medicina a un muchacho que quiere ser médico, ¿merece comentario?

# SUPLICA

Padre de Familia numerosa de 2.<sup>a</sup> clase  
ruega le informen sobre Universidad donde  
poder matricular a su hijo para estudiar  
Medicina.

RUEGA LLAMEN AL TELEFONO  
DE MALAGA

## TERNURISMO ELECTORAL

Una de las señoras que se presentaron como candidatas en las recientes elecciones a concejales en Barcelona envía como propaganda electoral una carta firmada por su hijo Manolito y dirigida a todos los niños del distrito. La carta, que por su tamaño no puedo reproducir aquí fotográficamente, venía manuscrita y trade a ciclostil. Transcribir su texto completo es un ejemplo eminente de sentimentalismo electoral. La carta dice así:

«¡Hola! Hoy es el santo de mi madre y de mi hermano. Es el primer año que lo hemos celebrado fuera de casa. En el local electoral, entre papelotes, folietos y "posters" de mi madre (que es la madre más guapa y generosa del mundo, como la tuya). Ha llerado... hemos brindado por todos las niñas, hombres y mujeres del distrito. ¡Vivan las madres de todo el mundo!

Querido amigo: quiero que digas a tus papás que mi madre se presenta a concejal por el distrito en que tú y yo vivimos. Quiero que les digas a tus papás que la voten el martes día 16. Yo estaré repartiendo papelotes. He visto un papel que dice: que se retire si quiere llegar vivo a las elecciones. Mi madre es muy valiente. Fídeles a tus padres un pequeño sacrificio: su voto. Ella estará dispuesta a sacrificar su vida por todos. Como terminas a las 3 las elecciones, luego podremos merendar en casa. ¿Te vale? ¡Viva la vida! No me decepciones. Me conocerán personalmente. Manolito».